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Baloncesto - Base 0 0%

Baloncesto - Senior 13 19%

Fútbol 7 - Senior 8 12%

Fútbol Sala - Base 9 13%

Fútbol Sala - Senior 33 49%

Fútbol Sala - Veterano 5 7%

68 respuestas
Ver todas las respuestas  Publicar datos de análisis

Resumen

Liga Municipal: Deporte - Categoría

ORGANIZACIÓN DE LA LIGA

Atención recibida en la oficina de organización
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1 0 0%

2 1 1%

3 6 9%

4 5 7%

5 6 9%

6 5 7%

7 15 22%

8 17 25%

9 8 12%

10 4 6%

1 4 6%

2 3 4%

3 5 7%

4 7 10%

5 9 13%

6 12 18%

7 14 21%

8 7 10%

9 5 7%

10 0 0%

Horario de la oficina

Normativa y sistema de la competición
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1 2 3%

2 6 9%

3 1 1%

4 5 7%

5 5 7%

6 7 10%

7 13 19%

8 10 15%

9 10 15%

10 6 9%

1 6 9%

2 1 1%

3 4 6%

4 5 7%

5 0 0%

6 3 4%

7 9 13%

8 20 29%

9 13 19%

10 5 7%

Página web y publicación de la información

Entrega de trofeos final de temporada
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1 6 9%

2 2 3%

3 4 6%

4 4 6%

5 12 18%

6 7 10%

7 10 15%

8 6 9%

9 7 10%

10 6 9%

1 6 9%

2 3 4%

3 7 10%

4 5 7%

5 8 12%

6 8 12%

7 12 18%

8 9 13%

9 7 10%

10 2 3%

INSTALACIONES DEPORTIVAS

Mantenimiento de las instalaciones deportivas

Limpieza y estado de los vestuarios
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1 3 4%

2 9 13%

3 5 7%

4 5 7%

5 13 19%

6 10 15%

7 10 15%

8 5 7%

9 5 7%

10 2 3%

1 6 9%

2 1 1%

3 8 12%

4 10 15%

5 2 3%

6 7 10%

7 14 21%

8 8 12%

9 6 9%

10 3 4%

Seguridad de las instalaciones deportivas

ARBITROS

Puntualidad de los árbitros
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1 5 7%

2 3 4%

3 7 10%

4 4 6%

5 3 4%

6 5 7%

7 12 18%

8 10 15%

9 8 12%

10 10 15%

1 1 1%

2 1 1%

3 4 6%

4 4 6%

5 6 9%

6 5 7%

7 13 19%

8 12 18%

9 12 18%

10 9 13%

Puntualidad en el comienzo de los partidos

Aplicación del reglamento por los árbitros
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1 15 22%

2 6 9%

3 5 7%

4 7 10%

5 10 15%

6 6 9%

7 6 9%

8 7 10%

9 4 6%

10 1 1%

1 3 4%

2 3 4%

3 5 7%

4 3 4%

5 7 10%

6 9 13%

7 17 25%

8 12 18%

9 8 12%

10 1 1%

VALORACIÓN GENERAL

La organización en GENERAL

Las instalaciones deportivas en GENERAL
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1 5 7%

2 1 1%

3 7 10%

4 6 9%

5 9 13%

6 9 13%

7 13 19%

8 11 16%

9 7 10%

10 0 0%

1 10 15%

2 9 13%

3 7 10%

4 8 12%

5 6 9%

6 5 7%

7 10 15%

8 8 12%

9 3 4%

10 2 3%

Los arbitros en GENERAL

La competición en GENERAL
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1 2 3%

2 1 1%

3 6 9%

4 5 7%

5 5 7%

6 9 13%

7 15 22%

8 15 22%

9 7 10%

10 3 4%

Sugerencias para mejorar

Realizar para Fútbol 7 una página web de calidad como la de Fútbol Sala, la que se

encuentra en la web del Ayuntamiento no sólo tiene difícil acceso, sino que no tiene

apartado de sanciones ni resoluciones conjuntamente, sinceramente creo que podría

fácilmente mejorarse este aspecto y más teniendo una página web tan sobresaliente

en la que fijarse como la de Fútbol Sala. Por otro lado las condiciones de los

vestuarios son lamentables, sucios, muchas veces cerrados o sin agua y sin papel.

Muchas gracias.

Pienso que, al igual que se ha hecho en otros deportes como el fútbol-sala, debería

haber una renovación parcial (de una parte) de los árbitros de la liga de

baloncesto.Sino pudiera ser con árbitros locales con árbitros de fuera. Por favor, que

haya siempre hielos en las instalaciones que no siempre hay. Qué revisen las

goteras del Miguel de Cervantes. Y que quiten lo que hay en el fondo de la canasta

del Columbia, que es metálico y que algún día nos va a dar un disgusto. Gracias. Un

saludo

Utilizar otros campos cubiertos (columbia/julio pinto/otros) Poner césped en campo

peñalara. Sistema de copa diferente para jugar mas partidos (liguilla grupos, play off

o similar)

La competición está bien organizada y los árbitros tienen nivel suficiente. El estado

de los vestuarios y en particular de las duchas en el Cervantes, Laura Oter y

Maliciosa deja bastante que desear. Se debería cambiar el suelo del Cervantes.

El sistema de competición es adecuado y mejora pequeños detalles año tras año.

Las instalaciones son manifiestamente mejorables: hemos perdido campos, el

mantenimiento es malo (goteras en el Cervantes y la luz, la superficie de los campos

muy desgastada y rota, vestuarios sucios y sin agua caliente...). En muchos casos,

la falta de mantenimiento provoca deficiencias de seguridad (la pista del Cervantes
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mojada es muy peligrosa, césped levantado en maliciosa...). Ademas, la pista de

Enrique mas es peligrosa gracias a las columnas a ras de linea de banda. En cuanto

a los árbitros cabe destacar su buen conocimiento de la norma y su predisposición

al dialogo, no obstante, en algunas cuestiones se debe unificar el criterio de

aplicación de la norma. Lamentablemente, debo decir que el comité de competición

parece seguir un criterio recaudatorio para establecer sanciones; si deciden ser

escrupulosos en la aplicación de sanciones también deben serlo en todos los

ámbitos de la competición. El cualquier caso, siempre deben tener en cuenta que

esta es una competición social donde la mayoría de los participantes buscamos

pasar un buen rato. Para concluir, me gustaría agradecer la presentación de esta

plataforma para expresar nuestra opinión; espero que mi opinión sirva para mejorar la

competición

Buscar alternativa al espacio Enrique Mas, como el mismo polideportivo de La Luz o

el Cervantes, donde se pueda jugar con más seguridad. Ese pabellón es demasiado

pequeño, el campo es pequeño, las paredes están demasiado cerca de las líneas y,

en general, es más apropiado para que jueguen niños pequeños que veteranos

NO PONER PARTIDOS EN PUENTES PARA LUEGO DEJAR FINES DE SEMANA

NORMALES LIBRES

Menos partidos en el Enrique Más, en la liga femenina, por favor.

Mismos criterios de los árbitros en relación a la indumentaria.Las camisetas deben

ser del mismo color y con número, meterse con la marca me parece excesivo.

Sabemos que es dificil, pero que los arbitros unifiquen criterios de arbitraje, es muy

subjetivo y dificil, y lo sabemos, pero cada vez se aplica el reglamente según nos

interesa, y nos vuelven locos a los equipos. Por lo demás, en general, la competición

y la organización es muy buena. Buen trabajo

No ha habido agua caliente en el polideportivo Columbia durante meses. Conocer los

dias de partido (sábado o domingo) con antelación, aunque el horario no se sepa

hasta que pongan los de la federación.

En caso de que el árbitro no venga, no hay forma de contactar con la organización en

ese momento Los balones entregados esta temporada son de una calidad muy

muuuy baja, todos los equipos jugamos con balones de otras temporadas Hay

árbitros a los que "les da igual" el partido, van, arbitran y se piran. En muchas

ocasiones no están ni mirando la jugada

Mejorar mejorareis como ustedes lo crean conveniente aunque no creo que hagan el

minimo caso de esto,puesto que la parte femenina lleva reclamando cosas que

nunca se tienen en cuenta. Puntos disconformes con la organizacion: -Los criterios

que sigue la organizacion para clasificar durante la preliga femenina en liga 2 o 1 han

provocado que Alucinoginas quedara en liga 2 injustamente. Criterios que nunca he

visto en otras ligas por cierto. -Al principio de liga a la liga femenina le siguen dando

balones distintos a los que le dan al resto de senior, balones que se rompen las

costuras a los tres toques - Las pocas opciones que nos dan a la hora de cambiar

los horarios de los partidos teniendo en cuenta que todos trabajamos y a veces

resulta dificil coordinarse - Estamos regidos por normas de una liga federada (multas
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muy altas y normas muy estrictas) cuando es una liga municipal - En general la

organizacion de hacer una liga 1 y una liga 2 - Al final de la temporada de la liga 2

habiendose acabado los partidos de ida y de vuelta, se hizo chapuceramente unos

playoff entre las 4 primeras. - La falta de informacion importante en la pagina oficial

de tres cantos en comparacion con la otra no oficial.

Lo que es un desastre para mi entendimiento, y que no se puede valorar aquí, es el

seguro medico, llevo dos meses para una fisura del dedo y aun me dicen que me dan

una cita para el 21 de Julio, me parece que funciona muy mal.

El espacio Enrique Más tiene un campo pequeño, con las paredes muy próximas a

las líneas de banda y con una superficie en la que se engancha el pie y crea muchas

lesiones. Este año se nos ha hecho jugar a los veteranos TODOS los partidos en

esta pista. Existen otras dos pistas cubiertas. ¿Por qué no se reparten los partidos

entre las tres como se hacía antes? La antigua pista del Laura Oter cumplía

perfectamente su función. Entendemos que al suprimirla y reubicarla en el Enrique

Más se ha empeorado la oferta de pistas cubiertas de futbol-sala perjudicando casi

con exclusividad la competición de los veteranos.

Trato de los árbitros a los jugadores, algunos son demasiado prepotentes y no

adminten ni siquiera el diálogo.

A parte de dar trabajo a la gente de Tres Cantos, el nivel del arbitraje ha decaído en

la competición. Las instalaciones siguen teniendo goteras, parches...

Para los próximos año nos parecería justo que en la Liga 2 también se reparta el

trofeo al equipo menos goleado de cada liguilla

Los árbitros son uno de los puntos débiles, creo que aunque sea una liga local de

quizás poco nivel, los árbitros no se encuentran a la altura (OJO, no todos). Por otro

lado, se podría mejorar un poco el formato de los resultados en la web ya que es un

poco lioso ver los enfrentamientos de las jornadas con los colores un poco raros.

Finalmente, creemos todo mi equipo que los precios que estamos pagando son

excesivos, pero como tienen la única liga social de fútbol sala tricantina seguirán

aprovechándose de este aspecto.

Fomentar el trabajo para los ciudadanos de Tres cantos, no para la gente de fuera.

Has dos aspectos muy preocupantes para mejorar en lo sucesivo en mi opinión, el

primero es el precio VERGONZOSO que tenemos que asumir por participar en una

liga de futbol municipal. De verdad es necesario beneficiar a empresas privadas y al

ayuntamiento?. Lamentable situación cuando las chicas por el mismo concepto

abonan unas tasas 5 veces inferiores. Y el segundo tema preocupante es la

actuación penosa de los arbitros con una actitud tiránica y altiva acompañado todo

esto con unas sanciones por parte de la liga absurdas y desproporcionadas.

LIKORES METALIKOS

Se trata de una liga municipal. La gran mayoría de los equipos somos amigos y

vecinos de la ciudad de Tres Cantos. Muchos vamos a divertirnos aunque

añadiéndole ciertos puntos de competitividad como: Pasarlo bien con tus amigos.

Concentración. Afán de superación. Ejercitar cuerpo y mente. En lo que no estamos

de acuerdo es en la poca empatía y cierta intransigencia de algunos árbitros. Sin
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embargo, he de decir a su favor que algunos nos comportamos como energúmenos

echando a perder cada uno de los puntos anteriores mencionados. Primero yo, y

luego en nombre de todos mis compañeros, podemos hacer cada vez mejor a

nuestra liga interna. MICHAEL FIGUEREO.

El punto más negativo es el cuidado de las instalaciones. El cesped artificial de los

campos de Fútbol7 debería ser regado entre cada partido cuando hace calor y así se

conseguiría que no se destrozara tan rápido. Nunca vi que se regara ni antes, ni

durante ni después.

Horario preestablecido para toda la temporada, como otras ligas municipales. Precio

de inscripción no abusivo como el de ahora.

Vestuarios a pie de campo lamentables, en el último tramo del Campeonato,

coincidiendo con la subida de las temperaturas, dejó de salir agua de los grifos. La

imagen de un contenedor es bastante lamentable como para hacer uso de lo que es

un vestuario. Nivelar los equipos por cada división, hay mucha diferencia entre los

equipos y no se corresponde con su División, pues ésta se conforma según la

preferencia y no el nivel.

1. En Div de Honor en Lugar de hacer dos fases separando ascenso y descenso

haría una liga normal a dos vueltas. 2. Los ciclos por tarjetas amarillas deberían ser

todos de 4, dos me parece demasiado poco, porque si ademas de lo que pagamos

nos perdemos partidos no sale rentable. 3. Las multas económicas me parecen

totalmente desproporcionadas teniendo en cuenta que es una competición municipal

y que hay mucha gente joven. Al menos reduciría las tarjetas amarillas a 1€ y rojas a

5€ 4. Transparencia Económica: muchos de los equipos con los que tengo relación

se preguntan a que se destina el dinero de la inscripción y todas las multas

recaudadas. Ayudaría mucho a confiar en la organización una transparencia absoluta

(publicar presupuestos) en los asuntos económicos. 5. En cuanto a los árbitros

considero que hay muchos que tratan a los jugadores sin respeto alguno y se

aprovechan de su autoridad sacando demasiadas tarjetas y exagerando comentarios

en las actas. La organización debería exigirles que se limiten a arbitrar y nada mas,

teniendo en cuenta que esto es una liga municipal y nadie es profesional.

Mas partidos y mejora de los terrenos de juego

Conocimiento por parte de los árbitros de las diferentes reglas a aplicar, según quien

te arbitra las aplican de una u otra manera. El tamaño sumamente pequeño de las

pistas en que se ha disputado la Liga de Empresas la ha devaluado de manera

exagerada. Los trofeos llevan varios años siendo una vergüenza, queremos copas y

no pedazos de cristal que recuerdan placas conmemorativas, los precios suben pero

la calidad de éstos baja, no cuadra. La Copa debería dar comienzo al finalizar la

Liga, pues hay un parón de Competición que rompe el ritmo que llevas en el

Campeonato y nos perjudica mucho.

Lisbrarse tres o cuatro arbitros. Especialmente el gordito de gafas y barba asimetrica

que aplica el reglamento como si fuese un policia nacional y se dirige de forma altiva

a la gente y abusando de autoridad. No hay porque tolerar que nadie te grite por jugar

en una liga social y yo no juego para que me humillen. Hay algunos que cogen el
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silbato para librarse de no se que males infantiles, pero yo no tengo la culpa de sus

males, ni tampoco le doy patadas al contrario para descargar mis frustraciones. No

es el primer año que planeamos retirarnos de la competicion solo por este tipo de

problemas pero parece que es un problema recurrente y que a la organizacion de da

todo bastante igual. Tambien hay otro medio retrasado, este ya de peso normal, que

se merece una buena reprimenda. Poner un lugar donde quejarse a los arbitros.

Se hace muy necesario poder disponer de otra pista de juego, sino para todos los

partidos, al menos para un buen porcentaje. Considero que el espacio Enrique Mas

no reúne las condiciones mínimas de seguridad, las medidas son muy reducidas y

las columnas están muy cerca del campo de juego, en ocasiones un empujón o un

tropiezo pueden hacer que te golpees con la pared, y ya tenemos una cierta edad.

Tanto el Miguel de Cervantes como la Luz son muy buenas instalaciones, creo que

podrían compartirse entre todas las categorías, incluido veteranos. Un saludo

En primer lugar os quería agradecer la encuesta porque nos da la oportunidad de

opinar... todo lo que sea utilizar estas opiniones para intentar mejorar la competición

debe ser bienvenido. Quería comentar dos puntos que me viene ahora a la cabeza:

***Árbitros. Entiendo que la "profesión" de árbitro no es fácil y supongo que no será

fácil encontrar árbitros para la competición, pero si conociera los nombres, al menos

hay un par de ellos que deberían ser expulsados de la competición, igual que ellos

nos expulsan a nosotros. Quizás, algo de supervisión de la labor de algunos árbitros

de vez en cuando, por parte de la organización, no estaría mal. Al final están

ganando un dinero con ello, que pagamos nosotros... así que entiendo que estamos

en nuestro derecho de exigir que a veces no se nos trate con tanta prepotencia y sí

con un poco más de respecto... En cualquier caso sólo me quiero referir a un par de

casos en concreto (pero desconozco los nombres). ***Este año hemos sufrido la

desaparición del Laura Oter como estalación para el fútbol sala. La verdad es que no

entiendo la decisión, pero es lo que hay. Como consecuencia, nos ha tocado jugar

gran cantidad de partidos en el campo que está en frente del colegio Carmen

Hernandez Guarch (Maliciosa?). Este campo, cuando está mojado (lo cual nos ha

ocurrido varias veces), es muy peligroso y más de un compañero se ha lesionado.

No se si es posible solicitar que cuando haya llovido mucho, se pueda suspender los

partidos en este campo, o intentar dismininuir el número de partidos que se juega en

él. Entiendo que es una petición casi imposible por la inexistencia de instalaciones

alternativas. Muchas gracias en todo caso. Un cordial saludo,

Arreglar las goteras porque se esta lesionando gente y se sigue jugando

Es lamentable jugar en cervantes sin luz, y con charcos peligrosisimos para las

lesiones, por favor, solucionar este tema q un dia alguien se lesionara gravemente.

menos parques y mas mantener en condiciones las instalaciones deportivas.

gracias.

Estaría bien que los árbitros no permitieran el uso de los brazos por parte de los

jugadores para retener, empujar...a su contrincante. Es una de las faltas que menos

se pita y que más perjudica al juego limpio.

Formación de los árbitros, unificación de criterios y control de que se aplican estos



15/12/2014 Juegos Deportivos Municipales 3C - Formularios de Google

https://docs.google.com/forms/d/1bCBM2MJjTqXdIqmkcCxh-ElZ6LoyqjZo-fgJuUbeg4w/viewanalytics 14/14

en los arbitrajes.

Hay algunos árbitros que sinceramente creo que vienen a crear problemas, ya que

varios equipos han puesto quejas contra uno en particular y siempre es el mismo, ya

que nunca deja satisfecho ni a un equipo ni a otro y eso es difícil. Esta bastante mal

lo de tener que jugar en el enrique mas y salir a la calle con el frio a ducharte a otro

sitio.

Número de respuestas diarias


